



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

DOM : Réunion

Question écrite n° 54924

## Texte de la question

M. André Thien Ah Koon souhaite attirer l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur la lèpre dans le département de la Réunion. Si des progrès considérables ont été obtenus en matière de lutte contre la lèpre, il s'avère en réalité que cette maladie n'a pas été totalement éradiquée du département, puisqu'on recense tous les ans cinq à six nouveaux cas. En conséquence, il la remercie de bien vouloir lui indiquer les propositions qu'elle envisage de formuler de telle sorte que cette maladie disparaisse définitivement du département, étant par ailleurs précisé que les risques de résurgence ne sont pas totalement écartés, compte tenu de la proximité de pays tels que Madagascar ou les Comores où l'endémie est élevée.

## Données clés

**Auteur :** [M. André Thien Ah Koon](#)

**Circonscription :** Réunion (3<sup>e</sup> circonscription) - Députés n'appartenant à aucun groupe

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 54924

**Rubrique :** Outre-mer

**Ministère interrogé :** santé et handicapés

**Ministère attributaire :** santé, famille et personnes handicapées

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 11 décembre 2000, page 6958